

HALLO,
ICH BIN EIN
WASSERSTOFF-BUS



Klimafreundlich mit Wasserstoff-Brennstoffzellen

MEIN ZIEL

CO₂-Emissionen zu senken und neben dem Straßenbahn- auch einen emissionsfreien Busverkehr in Graz zu ermöglichen. So schütze ich das Klima und erhöhe die Lebensqualität in Graz.

Ich bin auf unterschiedlichen Linien unterwegs, damit meine Technologie unter verschiedenen Rahmenbedingungen getestet werden kann. Zusätzlich zu mir ist noch ein Batterie-Bus im Einsatz.

So kann die Holding Graz verschiedene Antriebsarten vergleichen und die optimale Technologie für die gesamte Flotte finden.

DAS MACHT MICH BESONDERS

Ich bin sehr leise unterwegs. Ich transportiere Personen emissionsfrei und aus meinem Auspuff kommt nur Wasserdampf.

TECHNISCHE DATEN

- Wasserstoff-Brennstoffzellenbus Hyundai FC ELEC City mit 700 bar Druckniveau
- Fahrzeuggröße: 11 m Länge, 24 Sitz- und 36 Stehplätze
- Reichweite: ca. 590 km (845 l bzw. 34 kg H₂ Tankgröße)

Weitere Informationen zu mir und dem Projekt move2zero unter:

holding-graz.at/move2zero



move²zero

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds im Rahmen des Programms „zero emission mobility“ gefördert.

powered by  klima+ energiefonds

